

Auffälligkeiten
in der Entwicklung
sicher erkennen



Interdisziplinäre Diagnostik und Beratung

*Früherkennungsteam
des Landkreises Aurich*



Anmeldung:

Landkreis Aurich
Amt für Gesundheitswesen
Extumer Weg 29
26603 Aurich
Tel.: 04941 16-5330 oder 04941 16-5300
Fax: 04941 16-5349
E-Mail: gesundheitsamt.aurich@landkreis-aurich.de

www.gesundheitsamt-lk-aurich.de
www.landkreis-aurich.info

Interdisziplinäre Diagnostik und Beratung

Verlauf einer Früherkennung

Anmeldung durch die Eltern im Amt für
Gesundheitswesen

Erster Termin:

Vorgespräch mit den Eltern

Zweiter Termin:

Vorstellung des Kindes beim Früherkennungs-
team in der Beratungsstelle für Kinder, Ju-
gendliche und Eltern der AWO, Georgswall 9
(Eingang vom Carolinengang), in Aurich



Dritter Termin:

Ergebnisbesprechung,
ggf. Vermittlung weiterer Schritte

Eine Frage vieler Eltern: Ist mein Kind altersentsprechend entwickelt?

Diese Frage stellen sich junge Eltern nicht selten in den ersten Lebensmonaten und Lebensjahren ihres Kindes.

Oft gibt es von Kind zu Kind unterschiedliche Schwerpunkte in der Entwicklung:

- Ein Kind kann sehr früh laufen, spricht aber noch wenig.
- Ein anderes plappert viel, kann aber noch nicht krabbeln.
- Etwas ältere Kleinkinder sind vielleicht übervorsichtig oder aber ungebremst in ihrem Bewegungsdrang.
- Ein anderes Kind hat es z.B. schwer, Kontakte zu anderen aufzunehmen.
- Ein weiteres ist vielleicht ungeschickt im Umgang mit Schere oder Stiften.

Dann ist es wichtig herauszufinden, ob es sich um normale Schwankungen im Ablauf der kindlichen Entwicklung oder um ernst zu nehmende Auffälligkeiten handelt, die eine Behandlung oder zusätzliche Förderung nötig machen.

Das Früherkennungsteam des Landkreises Aurich unterstützt Sie bei der Beantwortung dieser Fragen. Die Vorstellung eines Kindes beim Früherkennungsteam erfolgt ausschließlich im Einverständnis der Eltern.

Für Sie als Eltern entstehen keine Kosten.



Das Früherkennungsteam Aurich stellt sich vor



Imke Everwien
Logopädin

Lisa Wessels
Dipl. Psychologin

Bettina Hoppe
Dipl. Sozialpädagogin

Therese Buhr
Physiotherapeutin

Dr. med. Birgit Judick
Medizinaldirektorin, Ärztin im KJÄD